



Cae comercio ruso finlandés tras cierre de fronteras

Description

El cierre de la frontera terrestre por parte de Finlandia provocó una disminución del comercio mutuo con Rusia de casi un tercio en comparación con el año pasado, informó hoy el rotativo digital Vzgliad.

La comunicación refiere datos del sistema de comercios europeo, Eurostat, que valoró la disminución del comercio entre Rusia y Finlandia en 31 por ciento tras el cierre de los pasos fronterizos por parte de Helsinki.

Los volúmenes totales del comercio fueron de 960,6 millones de euros entre enero y septiembre de este año. Las importaciones finlandesas procedentes de Rusia ascendieron a 685,5 millones de euros, una cuarta parte menos. En tanto las exportaciones de Finlandia se redujeron 1,7 veces y ascendieron a 275,1 millones de euros.

Los principales bienes importados desde Rusia fueron el níquel por 509,1 millones de euros, los productos químicos inorgánicos por 52,3 millones de euros y los equipos por 50,6 millones de euros. Según Eurostat, Finlandia también aumentó sus compras de gas y fertilizantes.

En las exportaciones rusas, los productos más importantes fueron el cobre con 152,3 millones de euros y el aluminio con 23,3 millones de euros. Los productos químicos como el grafito artificial y el carbón activado también aumentaron su participación en las exportaciones.

Sin embargo, las entregas de equipos disminuyeron 7,4 veces, hasta 11,4 millones de euros, mientras que las exportaciones de sustancias proteicas aumentaron en 16 por ciento.

Anteriormente, el gobierno finlandés decidió prorrogar el cierre de la frontera con Rusia hasta nuevo aviso debido a la afluencia de refugiados. La Guardia Fronteriza finlandesa ha anunciado el cierre total de los puestos de control de Parikkala e Inari.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024